

## 職員からのメッセージ

北杜消防署勤務 入庁3年目

### 1 現在担当している業務内容を教えてください

担当している業務は決まっていますが、先輩方の仕事を見て学びサポートをしています。来客が来た際の受付業務や訓練の報告書、出動関係の書類などの作成を行っています。また、出動指令があれば、救助、火災、救急と幅広く出動しています。そのほか、救命講習会や消防訓練、保育園などに行き花火の指導など市民の方と直接関わるような業務を行っています。



### 2 消防士を目指した理由は？ 入庁後にギャップを感じましたか？

消防士を目指したのは、中学生の頃、救急車で運ばれた経験があります。その時の救急隊員の対応を見て消防士に憧れを抱き、人を助ける仕事をしたいと思い、消防士を目指しました。

### 3 消防の仕事の『魅力』・『やりがい』を教えてください

消防の仕事のやりがいは、地域住民の役に立っていると実感した時です。私の体験談ですが、救急現場で怪我をしてしまった人を助けたときに、その方から感謝の言葉もらった時は、消防の仕事を選んでよかったと実感しました。魅力としては、自分の趣味や自己研鑽に使える時間が多いことと、手厚い待遇があることです。

### 4 『峡北消防本部の魅力』を教えてください

峡北消防本部の魅力は、韮崎消防署、双葉分署、北杜消防署は新しく建設されており、整った職場環境で仕事ができることだと思います。また、峡北地域には数多くの文化財や歴史ある建物があり、地域の消防団の方と守り貢献できるのも魅力の一つだと思います。



### 5 消防士を目指す方にひとこと

消防の仕事は人を直接助けられる素晴らしい仕事です。日々の訓練の厳しさや、悲惨な現場などに直面するときもありますが、困っている人のもとへ駆け付け、助けになれた時はやりがいと喜びを感じることができます。消防士は大変なこともあります。ぜひ頑張ってください。